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国際ロータリー第 2770 地区 第 11 グループ 
川口/鳩ヶ谷武南ロータリークラブ週報 
 

2023/3/15（⽔）12:30 点鍾 第 1762 回例会＠鳩ヶ⾕ロータリーセンター 
 

会⻑ ⼭崎真之介 ／ 幹事 嶋⽥悟志 
広報・クラブ会報委員⻑  鈴⽊尹宏 

 

 
会長挨拶／会長 山崎真之介 

 
 先日の日曜日、米山奨学
生の修了式に参加してきま
した。 
 壇上でスピーチする周く
んは一年前と比べ、一回りも
二回りも大きく見えました。 
 まだ若く学生の周くんにとって、社会人経営
者が集まるロータリーとの交流は大変貴重な経
験だったであろうと思います。 
 我々クラブとしてもたくさんの思い出、学び
をいただきました。一年間ありがとうございまし
た。 
 周くんとの出会いは、我々川口/鳩ヶ谷武南RC
にとっても大変有意義であり、クラブの輝かし
い歴史として今後も残り続けることでしょう。 
 そして小林カウンセラー、一年間大変お疲れ
様でした。昨年、米山奨学生の受け入れにはカウ
ンセラーを準備する必要があるとわかり、さら
にカウンセラーの具体的な業務内容は誰もよく
わかっていない状況でした。それをクラブに入会
したばかりの小林さんに押し付けたことを今で
も鮮明に覚えています。 
 お願いしておいてなんですが、正直なところ、
ここまで熱心に勤め上げていただけるとは思っ 

 
ておりませんでした。修了式の壇上で発表する
周くんを見守る眼差しは、本当の家族のようで
した。 
 また、奨学生受け入れを推進すべく昨年度か
ら計画に取り組んでこられた米山委員長の平井
直前会長もお疲れ様でした。 
 そして奨学生受け入れに手を挙げ、当クラブ
が採択されたのは、日頃の皆さんの寄付のおか
げであります。次年度は残念ながら抽選漏れと
なりましたが、その先に向けて、次年度米山委員
長を仰せつかる者としても、しっかりお役目努
めて参りたいと思います。 
 さて何はともあれ、周くんの人生にとって、米
山奨学生だったこの一年間が大きな財産となり、
社会人になっても大活躍されることを祈ってい
ます。 

 

 
幹事報告／幹事 嶋田悟志 

 
 3月 15日幹事報告です。 
l 地区より 2023 年地区
研修・協議会の案内が
来ております。4月 14
日（金）大宮ソニックシ
ティ大ホールで登録 9:30～10:20、点鐘
10:20 になります。第 1 回本会議が 11:50
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迄で、昼食を挟み分科会が 12:40～14:30 に
なります。その後 14:45～16:00 に第 2 回
本会議があります。会長部会は私、幹事部会
が平井幹事、管理運営部会が押田副会長、公
共イメージ部会が中山委員長、会員増強維
持部会が小林委員長、職業奉仕部会が岡田
委員長、社会奉仕部会は地区に出向している
布施会員に参加していただきます。国際奉仕
部会は山崎委員長、青少年部会は斉藤委員
長、ロータリー財団部会は高野委員長、米山
記念部会は山崎委員長ですが他の部会と被
りますのでどなたか参加をお願いします。お
声を掛けさせていただきます。 

 以上幹事報告です。 
 

 
委員会報告 

 
●米山記念奨学生報告 
 カウンセラー 小林 元会員 
〇3月 8日（水） 
 有志による米山記念奨学
生周君の送別会を実施致し
ました。 
 会場は嶋田幹事のお店で
あります、東川口の神楽本店です。 
 当日は周君の好物ということで鰻もご提供い
ただき、美味しい料理に美味しいお酒をいただ
くことができました。 
 ご参加いただいた代表の会員様から周くんを
奨学生として我々のクラブに受け入れてから今
までの想いを語っていただき、周君からはクラブ
に対する感謝の言葉をいただき、とても和やか
な時間を過ごすことができました。 

 また、我々クラブから周君へストレッチスー
ツをプレゼントさせていただきました。 
 これから大いに活用していただければと思い
ます。 
 最後になりましたが、間島さん、安藤さんから
は大金を、押田さん、中山さんからも過分に頂戴
いたしました。ありがとうございました。 
 
 ご参加いただいた皆様につきましてもご多用
の中お集まりいただき誠にありがとうございま
した。 
 
〇3月 12日（日） 
 米山記念奨学生修了式が浦和ロイヤルパイン
ズホテルにて執り行われました。 
 まず、終了式への参加につきまして不手際が
あり、持ち回り委員会での承認をいただくこと
になり、平井さんをはじめ、クラブの皆様にご迷
惑をお掛けしてしまい申し訳ございませんでし
た。 
 
 川口/鳩ヶ谷武南RCからは山崎会長、私（小
林カウンセラー）、周君が参加しました。 
 終了式では各クラブの奨学生と同席したクラ
ブの方々が壇上に上がり、クラブに対してまた
はロータリーに対しての熱い想いを述べていた
だきました。 
 我々の周君はクラブの会員は自分の親という
よりも兄弟のようなもっと近しい関係であると
感じており、とても親近感と尊敬を持ってくれ
ていると話してくれました。 
 各奨学生の想いが強かったために予定の時間
をオーバーしておりましたが、心打たれる時間
となりました。 
 その後は会場でお食事とお酒をいただきなが
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ら参加した 3 名で今までのこと、これからのこ
とを語り合いました。 
 
 私事ではありますが私自身が川口/鳩ヶ谷武南
RCに入会し、右も左も分からないままカウンセ
ラーという大役をいただけたことに感謝してお
ります。 
 このような経験があったからこそ会員の皆様
の前でお話しする時間をいただくこともでき、
何か役に立てたことがあるのではないかと思え
るようになりました。 
 そんな機会を与えてくれた周君にも「ありが
とう」と伝えたいと思います。 
 
●国際奉仕委員会 平井利和委員長 
【スリランカへの梯子車寄
贈について】 
 政情不安、経済破綻、さら
に新型コロナ、ウクライナ情
勢によりストップしており
ました、スリランカへの梯子車寄贈事業に動き
が有りました。 
 スリランカ大使館より連絡が有り、本国より
スリランカ大使館に梯子車の受け取りの依頼が
あったとのことです。 
 
 これを受けまして、大使から川口市長宛の寄
贈依頼書（2022 年 2月 7日付け）、及び関係団
体（ロータリークラブ）等への協力依頼書の発行
について、手続きを開始したとのことです。 
 今後のスケジュールついては、決まり次第追
って皆さまお伝えいたします。 
 
 今しばらくお待ちください。 

 
プログラム 

 
●PETS報告 嶋田悟志会長エレクト 
 昨日、一昨日と二日間缶
詰めで会長エレクト研修を
受けてまいりました。来年
度の RI 会長はスコットラ
ンド、サウスクイーンフェ
リーRC のゴートン R.マッキナリー氏です。RI
テーマはCreate Hope in the World（世界に希
望を生み出そう）です。 
 地区ガバナーは幸手 RC 梨本松男エレクトで
す。昨年のRYLA研修で一緒に参加せていただ
き、私と平井会員と親しくさせていただきまし
た。とても気さくな方です。今年の地区ネクタイ
は幸手にちなんで桜の柄が入っています。地区
活動方針は「地域に希望を、クラブに活力を生み
出そう」です。運営方針は「ロータリーを理解
し、楽しく活動しよう」です。ロータリーは常に
変化しています。毎年配られる「豆辞典」などで
学び、正しく理解し、楽しく活動しましょうとの
ことです。地区目標は①ポリオ根絶の支援、②My 
Rotary 100%登録、③「ロータリー賞」へ全ク
ラブがチャレンジ、④クラブ戦略計画の策定、⑤
会員増強退会阻止、奉仕活動よりクラブ活性化
に励むの 5項目になります。 
 各部門セミナーの報告をします。管理運営部
門では地区で20％程度のロータリー賞を100%
にしたいとのことでした。RYLA 派遣でも賞が
もらえるので申請したいと思います。また RLI
研修に次年度の会長幹事の岡田会員、小林会員
には part1～3の参加をお願いします。 
 公共イメージ部門では地区 HP にあるクラブ
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パンフレットのテンプレートや今年 9 月にリリ
ースするプロモーション動画のテンプレートを
利用し増強などに役立てて欲しいとのことでし
た。最近はYouTube を活用しているクラブも増
えています。 
 会員増強維持部門では現在地区 2,346 名の会
員を 2,400 名まで増強したいとのことでした。
コロナ禍のここ 3 年間でかなりの退会者がいた
ようです。 
 職業奉仕部門では職業奉仕はロータリーの奉
仕活動の根幹と言われるような大切な活動とい
うことです。4人で始まったロータリークラブは
当初お互いの相互扶助を目的に結成されお互い
の仕事に繋がっていましたが、未熟な時代でも
あった為、儲けの手段と考え利益のみ追求する
ことが多く聞こえるようになってしまいました。
そこでメンバーの 1 人が自分の仕事を伸ばすな
ら儲けを優先するのではなく、職業を通じて社
会に奉仕しようと説いたそうです。この考えが
職業奉仕の原型となり「沢山奉仕する人が、最
も報われる」という標語に繋がり、親睦、職業倫
理、社会奉仕、国際奉仕、という形に繋がったそ
うです。これこそが根幹と言われ、基盤になった
理由とのことでした。 
 社会奉仕部門では活動計画の発表がありまし
た。①2770 地区各ロータリークラブで行われて
いる社会奉仕事業への応援と協力、②公益財団
法人埼玉県腎・アイバンク協会へ活動への啓蒙
と登録推進、③乳がん検診普及活動「ピンクリ
ボン運動」の促進と普及、④自然災害発生時に
おける義援金募金活動と支援体制の確立、⑤ブ
ライダルイベントの計画と実施、⑥各クラブ社
会奉仕委員長ブライダルサポーター制の推進、
⑦他部門、他団体との連携の強化、以上 7 項目
になります。最も印象に残ったのはブライダル

活動の婚活パーティー「再婚さんいらっしゃい」
です。半分本気の方、半分冷やかしの方が参加し
たそうですが、冷やかしの方がカップル成立した
そうです。 
 国際奉仕委員会ではここ数年コロナの影響を
受け、思うような活動ができていない状況でし
たが、コロナ前の活動内容に戻して行きたいと
のことでした。フィリピン 3800 地区からは 30
を超えるリクエストが来ています。初のベトナム
の奉仕活動は川口シティ鳩ヶ谷 RC が行い、次
年度もベトナム案件を用意するとのことでした。 
 青少年奉仕部門ではインターアクト、ロータ
ーアクトの人数とクラブ数が減っているという
お話がありました。RYLA 研修は今年は沖縄本
島ですが、来年はグアムを予定しているそうで
す。ロータリアンの参加者も増やすことを狙い
と考えているようです。良い事例として斉藤会
員と娘さんのお話がありました。交換留学を経
験した娘さんの親（斉藤会員）がロータリーに感
謝をし素晴らしい活動ということで川口/鳩ヶ谷
武南ロータリークラブに入会したと言うお話が
ありました。ホストクラブの川口クラブの方も喜
んでおりました。 
 ロータリー財団部門、米山記念奨学部門から
は、クラブでどのように寄付金を集めているのか
各クラブから発表がありました。同じ研修グル
ープのクラブは全て100%達成しております。会
費から出しているクラブ、会費と同時に回収し
ているクラブがほとんどでした。以上が各部門
セミナーになります。 
 次年度の予定ですが、ガバナー公式訪問は 9
月 13日で、地区大会は 11月 11、12 日、11月
30日には岡村年度の結団式があり、私も地区副
幹事を頼まれているので参加をしますが、どな
たかもう 1 人副幹事をお願いします。部門セミ
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ナーは各委員長の参加をお願いします。7月 22
日の国際奉仕は山崎委員長、社会奉仕は岡田委
員長、職業奉仕は社会奉仕と被るので平井幹事
の参加をお願いします。翌日 23日の IT委員会
は布施委員長、管理運営部門は押田副会長、公
共イメージ部門は中山委員長、会員増強維持部
門は小林委員長、8月 19日青少年奉仕部門は斉
藤委員長、米山記念奨学部門は山崎委員長、ロ
ータリー財団部門は高野委員長の参加をお願い
します。 
 次年度の会長方針は PETS が昨日終わったば
かりなのでまとまっておりませんが、私としては
ロータリー財団と米山の寄付金は 100%達成し
たいと思っています。どのようにするかまた相談
させてください。コロナ禍で出来なかった国際
奉仕活動も行いたいと思っております。会長方
針をまとめますので改めて発表させていただき
ます。 
 以上 PETS 報告です。 
 

 
会場監督／岡田 聡 SAA委員長 

 

 
 

 
出席報告 

 
会員数 21 名 
免除者数 3 名 
免除者欠席数 1 名 
メーキャップカード 0 枚 
本日の出席数 12 名 
本日の出席率 63.16% 
 

 
四つのテスト／安藤正明会員 

 

 
 

 
ニコニコBOX報告/奨学生 周 旭東さん 

 
＊本日のお題 ＜この春から始めたいこと＞ 

間島会員  

鈴木会員 ＜人生生まれ変わり＞ 

菅野会員 
仕事がデイサービスを思いの外

出します。 

安藤会員 ＜終活＞ 
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中山会員 
＜年齢からすると、終活しかな

いのですが、忙しいのでこれか

ら新しいことを探します＞ 

布施会員 ＜春になったらダイエット＞ 

嶋田会員 
PETS 行ってきました。 

＜休肝日＞ 

山崎会員 ＜家具作り＞ 

平井会員 
妻に美しいお花ありがとうござ

います。＜マラソン。たぶんで

きるなら＞ 

岡田会員 
＜ストレッチを毎日やり始めた

いです＞ 

斉藤会員 
＜目についた道のゴミを全て拾

う＞ 

小林会員 ＜庭の手入れ＞ 

 

 
 

本日合計 17,000 円 
年度累計 325,000 円 

 
次回のお題 ＜未定＞ 

 

 
次回の予定 

 
l 3/22（水）休会（定款適用・祝日週） 
l 3/29（水）休会（定款適用・第 5週） 
l 4/5 （水） 理事会/例会@例会場＆Zoom 

Ø 四半期会計報告 

l 4/12（水）移動例会（会場：錫杖寺） 
l 4/19（水）例会@例会場＆Zoom 

Ø 地区協議会報告 
Ø クラブ協議会 
（次年度委員会方針発表） 

l 4/26（水）新会員歓迎例会（会場：未定） 
※新型コロナの状況によっては予定の変更をす
ることもございますがご了承ください。 
 

 
今月の誕生日 

 
３/9 平井直子令夫人 

3/11 手塚彌生会員 
3/14 平井利和会員 

3/24 岡田 藍令夫人 
3/31 間島美代子令夫人 

 

 
3 月のロータリーレート 

 
136.00 円/$ 

 

【編集後記】 
 昨日桜の開花宣言が出され、いよいよ春本
番となりました。 
 そのような中、周さんが米山奨学生として
最後の例会に出席をしてくださいました。お
忙しい中ありがとうございました。これから
先も色々と大変かと思いますが、ご健勝とご
多幸を心よりお祈り申し上げます。 

        事務局 野村 
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例会風景 

 

 
 

 
 

 
 
 

 
 
 
 

 
 

 
 

 


